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有關「關注廚餘回收計劃」 

房屋署的回應 

 

房委會一向支持政府減少廚餘和廚餘循環再造政策。環

境局於 2014 年發表《香港廚餘及園林廢物計劃 2014－2022》

（《廚餘計劃》）載述了 2022 年或之前把堆填區廚餘棄置量減

少的目標，為配合該計劃，房委會會積極推廣從源頭減少廚餘，

並將會與環保署合作，將減少廚餘的措施推展至轄下商戶。 

 

為了鼓勵工商業界妥善回收及處理廚餘，環保署將為食

物環境衞生署(食環署) 和房委會轄下的商場及街市推行廚餘回

收試驗計劃，將所產生的廚餘作源頭分類、收集及運送至在 2017

年年底全面投入運作的有機資源回收中心第一期處理。房屋署已

揀選合適的商場及街市參加試驗計劃，再按計劃的成效為未來的

工作方向作進一步研究。 

 

我們會繼續配合環保署對廚餘回收的各項計劃，並會緊

密合作，積極構思如何在公共屋邨推廣廚餘循環再造，以支持有

關政策達致減少堆填區廚餘的棄置量。 
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